



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico para sus graduados en provincia**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

EL PORQUE DE ESTA PUBLICACION

El contacto académico con nuestros egresados que laboran en pueblos de provincias, y que desean mantener algún nexo de continuidad con la Escuela, nos ha parecido siempre de importancia. De ahí que al crearse la Comisión de Graduados de la Facultad, uno de los propósitos que nos hicimos fué organizar una secretaría que mantuviera al día un registro de nuestros ex-alumnos, y centralizara todo intercambio con ellos, promoviendo, entre otras cosas, el envío de un Boletín de la Facultad, que colaborara a la información profesional de quienes lo recibieran, llevándoles algunos de los trabajos académicos habituales del Hospital. Este es el primer número de esta publicación, modesta en su forma y contenido, pero enriquecida espiritualmente con el propósito que la anima.

Es bien sabido que la distribución de nuestros egresados como Médicos Generales de Zona abarca múltiples provincias del país, y que la Regionalización Docente Asistencial, destinada, entre otros fines, a mantener con ellos un contacto directo y regular, sólo cubre un Area de Salud. De ahí que la mayoría vean que su salida a Provincias significa una sección total de todo vínculo con la Escuela y el Hospital Clínico que los ha formado, privándoles de poder recibir un consejo técnico, una información tantas veces necesaria, o una voz de aliento y estímulo siempre bienvenida cuando se trabaja aislado material y espiritualmente, y en condiciones diferentes a las que se ha estado acostumbrado. La única forma de llenar este vacío, pareció ser una publicación periódica que además de llevarles el "hábito" de la Universidad, pudiera recibir sus inquietudes e interrogantes, surgidas en el nuevo medio en el cual cumplen funciones de tanta responsabilidad.

Es por ésto que este Boletín pretende ser no sólo un vocero de nuestro grupo docente para sus ex-alumnos, sino también un medio para que éstos den a conocer sus problemas, y nos hagan saber las deficiencias en su formación que se pongan en evidencia en sus nuevas labores.

Quedan abiertas sus páginas para todos los miembros de la Escuela que tengan "algo" que decir a nuestros egresados, y para que éstos, enriquecidos con una nueva experiencia, puedan hacernos partícipes de ella.

DR. RAMON ORTUZAR E.

Presidente

Comisión de Graduados

DR. SANTIAGO SOTO OSUNA

Secretario - Editor

Comisión de Graduados